

Festival del Caribe transcurre trepidante en Santiago de Cuba



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 6 jul (RHC) El Festival Internacional del Caribe transcurre este jueves trepidante en la ciudad de Santiago de Cuba, cuyas calles céntricas acogieron la inauguración popular con un Desfile de la Serpiente que las estremeció y múltiples encuentros y presentaciones artísticas.

En la casona que alberga al Instituto de Amistad con los Pueblos, en la avenida de Manduley, encontró su hogar la delegación de México, a cuyas celebraciones de la vida y la muerte se dedican estas jornadas de la edición 42.

El III Congreso Internacional sobre la Muerte sesiona en una de las salas del Complejo cultural Heredia, con disertaciones académicas que develan aristas de la asimilación cultural de un hecho tan natural como la vida misma, con sus tintes de tristezas y desarraigos en la mayor parte del mundo.

La exposición fotográfica con el leitmotiv de La Catrina, ese símbolo gráfico creado por el artista mexicano José Guadalupe Posada, ha sido uno de los atractivos de esta cita, que ha personificado a esa imagen mortuoria en la modelo y creadora Dulce María Martínez.

De acuerdo con la publicación de Yunier Riquenes, la licenciada en Educación Artística ha acaparado la atención de participantes en la festividad, con su elegancia y creatividad en esas marcas que adornan su cuerpo y su rostro para evocar el fetiche inmortalizado por su compatriota.

Entre fotos y selfies, la joven expresó su agradecimiento por estar presente en la Fiesta del Fuego, por las muestras de cariño recibidas y contribuir así al conocimiento internacional de la también conocida originalmente como Calavera Garbancera, distante de la confusión con un disfraz de Halloween.

Coordinado por Riquenes, el III Coloquio de Estudios Literarios del Caribe es parte también del programa, que se extenderá a presentaciones de libros y talleres relacionados con diversas manifestaciones culturales como el teatro y el cine, con énfasis en sus expresiones en la región.

Esta noche se desarrollará en el principal coliseo santiaguero el espectáculo consagrado a México, en el cual habrá derroche de color y sentido en correspondencia con la riqueza portentosa de esa cultura. (

Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/327658-festival-del-caribe-transcurre-trepidante-en-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba